

Paris, le 03 décembre 2019



Madame Agnès BUZYN
Ministre de la Santé
14 avenue Duquesne
75007 PARIS

Objet : Mouvement de grève des manipulateurs et manipulatrices radio.

LAURENCE

COHEN

Madame la Ministre,

Je souhaite attirer votre attention sur la situation des manipulateurs et manipulatrices en imagerie médicale, exerçant notamment dans les hôpitaux publics.

SENATRICE

Du VAL-DE-MARNE

Comme vous le savez, ces professionnels sont en grève au niveau national depuis plusieurs semaines pour protester contre le manque de reconnaissance de leur profession.

En effet, ce métier a considérablement évolué au cours des dernières années, notamment du fait du développement du numérique. Leurs missions se sont complexifiées et diversifiées.

**GROUPE
COMMUNISTE
REPUBLICAIN
CITOYEN
ET ECOLOGISTE**

Aujourd'hui, ces hommes et ces femmes ont décidé se faire entendre, pour mieux faire connaître leur métier et pour exiger de meilleures conditions de travail, notamment en termes d'effectifs. Car comme d'autres professions médicales ou paramédicales, les manipulateurs et manipulatrices radio sont confrontés à la pénibilité et à la précarité.

VICE-
PRESIDENTE

Aussi, je souhaiterais que vous puissiez m'indiquer quelles sont les pistes envisagées par le gouvernement pour prendre en compte leurs demandes, afin que ce métier, indispensable au bon fonctionnement des hôpitaux et à une prise en charge de qualité des patients, soit reconnu à la hauteur des compétences et qualifications exigées.

DE LA
COMMISSION
DES AFFAIRES
SOCIALES

Dans cette attente, je vous prie de recevoir, Madame la Ministre, mes sincères salutations.

Cordialement